



Con o sin encuesta, AMLO reformará el PJ

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez



El Presidente Andrés Manuel López Obrador está más que consciente que en esta Legislatura no podrá aprobar la reforma al Poder Judicial porque no cuenta con la mayoría calificada en ambas cámaras.

Tiene el freno automático del PRI de Alejandro Moreno 2Alito” y del PAN de Marko Cortés, no le darán ningún voto.

Sin embargo, no pierda de vista que el Presidente contempla, en su plan C aprobar esa reforma y unas cuantas más a partir del 1 de septiembre que se integre la nueva Legislatura, tanto en el Senado que hoy está en manos de la morenista, Ana Lilia Rivera y de la Cámara de Diputados que también preside la priista, **Marcela Guerra**.

En la nueva Legislatura, que entrará en funciones del primero de septiembre, permitirá al Presidente poder hacer y deshacer lo que le plazcan pues basta recordar que en la Cámara de Diputados alcanzó, desahogadamente la mayoría calificada de 334 diputados.

Mientras que en el Senado de la República, le faltarán dos senadores para lograr esa mayoría calificada de los dos tercios de los 128 que integran la Cámara Alta, su trabajo, del Presidente será pedir un favorcillo su amigo, Dante Delgado que es el propietario de Movimiento ciudadano.

Solo dos senadores que voten por Morena y aliados, serán suficientes para la aprobación de cualquier reforma de corte Constitucional y esa será la línea de todo el sexenio de Claudia Sheinbaum.

López Obrador terminará su mandato el 30 de septiembre, gozará de 30 días con el nuevo Congreso con mayoría en ambas cámaras.

Serán 30 días de oro para el Presidente, pues le puedo adelantar que a pesar de la encuesta para reformar al Poder Judicial, es lo que menos importará porque AMLO contempla sacarla antes de que concluya su sexenio.

Además, no pierda de vista que también borrará de un plumazo los institutos independientes que tanto odia, anote el INAI, IFETEL, COFECE, etcétera.

Esos institutos están con un pie en la calle, López Obrador no se tentará el corazón para desaparecerlos antes de irse. Esa fue su promesa a ese pueblo bueno y sabio que lo escuchó durante sus visitas en las plazas públicas del país.

Entonces, no se vaya con la finta que el Presidente no podrá aprobar esa reforma, no, hoy el líder de la Cámara Alta, Ricardo Monreal y el líder de los Diputados, Ignacio Mier simplemente soltaron el borrego para irse acostumbrando la llegada de la aplanadora parlamentaria.

Uno de los primeros efectos del recorte que AMLO lleva en la lista antes de irse, fue dejar sin certificación a unas 600 organizaciones no gubernamentales, para evitar que les sigan dando dinero para su subsistencia. Vaya adiós definitivo, le negaron la licencia para recibir donativos.

HARFUCH, CUELLAR, AUGUSTO, EBRARD Y MONREAL, ¿A DONDE?

Vamos a ver que sorpresas ofrece Claudia Sheinbaum en los nombramientos de su gabinete, pues muchas de las piezas claves, como Omar García Harfusch, Alfonso Ramírez Cuéllar, Ricardo Monreal, Marcelo Ebrard y Adán Augusto, tal vez no queden en sus cargos de legisladores para incorporarse a las Secretarías de Estado.



INDICE POLÍTICO

PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

18/06/2024

OPINIÓN

La expectativa es a quienes designan como los mandamás del Senado y la Cámara de Diputados, y quienes acudirán a la toma de protesta del Congreso. Pues Algunos casos es que llegan asumen y luego solicitan licencia para regresar a la Presidencia.

Harfuch va que vuela a la Secretaría de Seguridad Pública que hoy tiene Rosa Icela Rodríguez. También saber quién será el secretario de Gobernación y quienes serán los coordinadores parlamentarios así como el liderazgo del partido. El jueves será clave.

<https://indicepolitico.com/con-o-sin-encuesta-amlo-reformara-el-pj/>